

～ 『週刊ダイヤモンド／Diamond WEEKLY』に掲載されました ～



弊社、常務取締役の森平が『週刊ダイヤモンド 2025.4/26・5/3合併号』に掲載されました



三共化成株式会社 常務取締役 森平 伊織 氏

金型・成形の一貫体制とコネクタの実績を生かしてバイオマスなど新領域に進出

創業から68年の歴史を持つプラスチック加工メーカー。パソコンや家庭用ゲーム機の躯体・部品向けで事業基盤を築き、近年はコネクタ製造を中心に展開。培ってきた高精度な金型設計・加工・射出成形技術を強みに、近年はアッセンブリ、メッキ、蒸着、印刷、検査などの後工程までワンストップで提供し、事業の幅を広げている。

直近では、バイオマスプラスチック分野に注力し、コメやセルロースを活用した原料をもとにバイオマス成分55%以上の独自製品を開発。デコ弁ツールなどの個人向け商品を起点に、メダイカル領域など産業用機器市場への拡大を図り、ヨーロッパ向けに計測器ダイヤルの販売も予定している。

大切にしていくのは国産のものづくり。新潟・長野・岩手の計4工場を起点に、技術の継承とさらなる進化を図っている。

| Company data | |
|--------------|----------|
| 設立: | 1957年05月 |
| 資本金: | 1,019万円 |
| 従業員数: | 125名 |

◎ダイヤモンド経営者倶楽部ホームページ <https://www.dfc.ne.jp/> 🔍 で検索